



## La Comisión Permanente guardó un minuto de silencio en memoria de migrantes fallecidos en Texas

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, las y los legisladores guardaron un minuto de silencio en memoria de las personas migrantes fallecidas en San Antonio, Texas, Estados Unidos. La presidenta de la Mesa Directiva, senadora Olga Sánchez Cordero Dávila (Morena), dijo que es conocida la noticia del lamentable fallecimiento de un grupo de personas migrantes ocurrido recientemente en el estado de Texas, que eran transportados en el área de carga de un autotransporte, bajo un trato indigno a su condición humana.

“La Mesa Directiva de la Comisión Permanente acordó guardar un minuto de silencio en memoria de las y los fallecidos, y por ello les solicito a todas y todos ustedes ponernos de pie”, añadió.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/la-comision-permanente-guardo-un-minuto-de-silencio-en-memoria-de-migrantes-fallecidos-en-texas/>